

Am 15. Oktober 2022 verstarb unser ehemaliger langjähriger Mitarbeiter

# Heinz Ortwein

im Alter von 87 Jahren.

Herr Ortwein war viele Jahre bei uns beschäftigt.  
Er war in unserem Unternehmen stets geschätzt und anerkannt.

Die Nachricht von seinem Tod hat uns tief getroffen.  
In Dankbarkeit für seine geleistete Arbeit nehmen wir Abschied.

Seinen Angehörigen gilt unsere aufrichtige Anteilnahme.

**Vorstand, Personalrat, Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der  
AOK - Die Gesundheitskasse in Hessen**